

# Tragedia: falleció la guagüita herida en choque de bus con una camioneta

Pese al operativo aeromédico lactante no sobrevivió a las graves lesiones sufridas en el accidente. Mamá y hermano están graves, pero fuera de peligro.

Juan Olivares Meza  
 cronica@lidersanantonio.cl

**H**oras después de ser trasladada en helicóptero desde el estadio de San Antonio, en estado crítico al hospital Carlos van Buren de Valparaíso, la pequeña de solo 11 meses involucrada en el grave accidente ocurrido la tarde del domingo en la comuna de El Quisco lamentablemente falleció, a pesar de los intensos esfuerzos del equipo médico y al complejo operativo aeromédico coordinado por personal de carabineros.

El accidente que enlutó a toda la comuna se produjo alrededor de las 16 horas del domingo, cuando la camioneta Kia Sportage en la que viajaba la familia, compuesta por la madre y sus dos hijas menores, impactó de frente con-



DESDE EL ESTADIO MUNICIPAL DE SAN ANTONIO DESPEGÓ EL HELICÓPTERO CON LA GUAGÜITA HERIDA.

## 11

**meses tenía Emilia, la lactante que falleció tras sufrir severas lesiones en un accidente de tránsito.**

tra un bus de pasajeros en la avenida Isidoro Dubournais, a la altura del puente mecánico.

### CHOQUE Y RESCATE

La colisión, de gran magnitud, causó que la lactante saliera eyectada del vehículo, cayendo a varios



EL CHOQUE OCURRIÓ LA TARDE DEL DOMINGO EN EL QUISCO.

metros de distancia y provocándole heridas de extrema gravedad.

Personal de salud que

llegó al lugar realizó las primeras maniobras de reanimación para estabilizar a la guagüita antes de

“**Amigos les pido de todo corazón que hoy prendan una velita a las 21 horas para poder orar por nuestra amiga**”,

Mónica Santander.

gestionar su traslado aéreo a un centro especializado, en un operativo que no estuvo exento de desafíos, ya que la pequeña fue trasladada en una ambulancia escoltada por carabineros hasta la cancha del estadio Olegario Henríquez de San Antonio, desde donde finalmente despegó el helicóptero que la derivó a Valparaíso cerca de las 20.15 horas del domingo.

A pesar de los esfuerzos del personal de urgencias y de los procedimientos realizados durante el traslado, la lactante no logró sobrevivir a las heridas sufridas en el feroz accidente de tránsito.

La madre de las menores, Brigitte Correa Huenchunir es funcionaria del Centro de Salud Familiar de la comuna de El Quisco,

y su hijo de 4 años, permanecen internadas en el mismo recinto de Valparaíso. Aunque ambas presentan fracturas y lesiones graves, su estado ha sido estabilizado, encontrándose actualmente fuera de riesgo vital.

El impacto de esta tragedia ha calado hondo en la comunidad de El Quisco, donde la familia es muy querida.

“Amigos les pido de todo corazón que hoy prendan una velita a las 21 horas para poder orar por nuestra amiga Briggitte Correa Huenchunir y sus hijos Emilia y Máximo. Que tuvieron un accidente en el puente mecánico”, escribió en su muro de Facebook Mónica Santander anunciando una cadena de oración que partió el domingo y que continuó por la noche del lunes.

La tristeza y el desconcierto también golpeó a los funcionarios municipales de El Quisco que recibieron consternado la noticia del fallecimiento de la pequeña Emilia.

La conmoción se ha hecho sentir en cada rincón de la comuna, mientras se busca comprender cómo el vehículo menor habría cruzado el eje central de la calzada, provocando el choque frontal con el bus interprovincial. ✎